
 

 

 

 

 

 

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 

Município de Francisco Dantas 

Câmara Municipal de Francisco Dantas 

CNPJ: 10.700.201/0001-55 - Rua Sérgio Dantas, nº 26 - Centro - Francisco Dantas/RN 

 

ATA DA (5)ª QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

FRANCISCO DANTAS/RN 

 

 Aos (24) dias do mês de abril do ano de 2025, às 16h:30min, reuniram-se no Plenário 

da Câmara Municipal de Francisco Dantas/RN os vereadores: Aucieide Pereira Ferreira; 

Geralusa Fernandes Chaves e Silva; Francisco Larry Da Silveira Castro; Hugo Richardson 

Oliveira; Manoel Torquato Do Rego Neto; Laerty Carlos de Brito; Weliton Pinheiro de 

Almeida; Pablo Maxi Soares Pereira e Zélia de Alencar Martins Dantas Saldanha sob a 

presidência do(a) Sr(a). Hugo Richardson Oliveira, para a realização da 5ª Sessão Ordinária. 

            Aberta a sessão, o presidente solicitou ao primeiro secretário que realizasse a leitura da 

ata da sessão anterior, a qual, após submetida à apreciação, foi aprovada com ressalvas. Feita a 

chamada regimental, o presidente da Câmara, o vereador Hugo Richardson Oliveira, declarou 

aberta a sessão e cumprimentou todos os presentes 

Em seguida, o presidente solicitou ao primeiro secretário que realizasse a leitura do expediente, 

o mesmo informou que havia a votação do Requerimento 005/2025 e do Projeto de Resolução 

001/2025. 

 Dando continuidade o presidente aproveitou o espaço para informar os presentes e toda 

a população acerca da campanha de vacinação contra a influenza, que seria realizada no dia 

seguinte na UBS do Municipio. 

Em ato contínuo o presidente solicitou ao primeiro secretário que o mesmo realizasse a leitura 

de uma moçao de pesar pelo falecimento do Papa Francisco.  

Na ordem do dia, foram deliberados os seguintes projetos e requerimentos: 

 

1.  Requerimento 005/2025 - De autoria do Vereador Pablo Maxi. que solicita a instalação de 

telas de proteção no ginásio municipal.  

 

2. Projeto de resolução 001/2025 - De autoria da Mesa Diretora, que trata de alterar e incluir 



dispositivos no Regimento Interno da Camara Municipal. 

Em seguida a palavra foi passada ao vereador Pablo Maxi para que o mesmo realizasse sua 

arguição acerca do seu requerimento. Dando continuidade a sessão, o presidente declarou aberta 

a votação do requerimento 005/2025 através do sistema de votação eletronico. Onde o mesmo 

foi aprovado por unanimidade, como consta no relatório de votação do sistema. 

Logo após o presidente informou que passariam a votação do projeto de resolução 

001/2025, onde o mesmo solicitou ao primeiro secretário realizasse a leitura do resumo do 

projeto. Em seguida o primeiro secretário solicitou que fosse incluido duas emendas de sua 

autoria no projeto, onde a primeira trata do retorno dos trabalhos legislativos. Foi aberta uma 

votação nominal e a emenda foi aprovada por unanimidade. Também foi aberta uma discussão 

sobre a segunda emenda do vereador Pablo sobre o dia de realização das sessões ordinárias, 

ficando decidido que será seguido o dia determinado pelo regimento, sendo assim nas 

Segundas-Feiras ás 09:00 da manhã. 

Em seguida foi aberta mais uma discussão sobre as sessões serem realizadas 

quinzenalmente, onde os vereadores Larry, Manoel, Zelia, Pablo, Hugo, e Laerty se 

posicionaram a respeito do tema. Na ocasião os vereadores Larry e Manoel solicitaram um 

pedido de vista ao projeto de resolução, no entanto o presidente informou que o pedido de vista 

não esta previsto no regimento interno. Em seguida o presidente solicitou ao primeiro secretário 

que realizasse a leitura do parecer do procurador da casa sobre o Projeto de Resolução. 

Dando continuidade o presidente deu inicio a votação do Projeto de Resolução 

001/2025 através do sistema de votação eletronico, onde o mesmo foi aprovado por maioria 

absoluta, sendo 5 votos a favor e 4 contrários.  

Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e convocou os 

vereadores para a próxima sessão ordinária. Para constar, eu, Janiele Fernandes de Alencar, 

lavrei a presente ata, que será assinada pelos vereadores.  

Francisco Dantas/RN, 24/04/2025. 
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